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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

　皆様こんばんは。まず、ゲストの紹介をさ
せて頂きます。本日は、日刊スポーツ新聞社
総局長の沢田様と武井様です。沢田様には、
後程卓話をお願いします。
　先週までは、住宅の暖房について簡単なお
話しをさせて頂きました。その中で近年の住

宅は性能が向上したという事をお話致しました。それでは、
具体的にはどのような点が進化したのかについてお話し
ます。まずは、建物の気密性が格段にUPしました。元々
日本の住宅は、気密という事はあまり考慮されておりま
せんでした。現在の新築住宅は「高気密高断熱住宅」が
標準的な仕様となっております。高気密と聞きますと息
がつまるような感じがしますが、そうならないように計
画的に空気が入れ替わるようにします。いまだに断熱材
は厚くしても気密は不要という工務店や建設会社の方が
おりますが、そのような業者に工事を依頼してはいけま
せん。というのは、高断熱で低気密にすると暖房した暖
かい湿った空気が建物の内部に侵入しカビや腐朽菌によ
り重大な損傷を起こすからです。例えば、立派な高価な
鍋でも穴が開いてれば使い物にならないという事です。
　次は、窓の進化です。実は、建物の熱は40％程度が窓
から逃げています。現在は、ペアガラスは勿論ですがト
リプルガラスも有りますし、樹脂サッシ、アルミと樹脂
の複合サッシ等選択肢があります。
　幸い、イブニングRCには須藤さんや結城さんという断
熱に詳しい会員も在籍しておりますので解らない事があ
れば御相談頂ければと思います。

　第685回例会は、大竹会員のご紹介で日刊スポーツ新聞
社東北総局長の沢田啓太郎様から講話いただきました。
沢田総局長は長年プロ野球の取材をされ、WBC裏話や、
プロ野球選手についての興味深いお話をいただき、講話
後は予定時間を大幅に超える質疑応答となり、盛り上がっ
た例会となりました。来月WBCや今年のペナントレース
が楽しみです。

　荒井稔さん、大竹隆さん、金子修さん、後藤卓也さん、
中村祐一さん、松岡友路さん、渡邉由紀夫さんからニコ
ニコをいただきました。
◆出席報告

沢田啓太郎氏講話

　まず初めに、先ほど会長からもご紹介がございました
けれども、本日のプログラムでは、ゲストに日刊スポー
ツ新聞社の東北総局長でいらっしゃる沢田啓太郎さんを
お招きしております。普段なかなか聞けないようなここ
だけの話しを楽しみにしております。沢田様、本日はど
うぞ宜しくお願い致します。
●日程のご連絡です。
　来週2/13（月）の例会は振替例会となっており、翌日
2/14（火）に中央RCさんとの合同例会となっておりま
す。場所はホテルメトロポリタン山形にて18:30 ～です
ので、お間違えのないようにお願い致します。翌週の
2/20（月）の例会も振替例会となっており、2/18（土）
のIM（インターシティ・ミーティング）になっており
ます。出席者の方はお間違えのないように、それとロー
タリーバッジもお忘れのないように宜しくお願い致しま
す。
　さらに翌週の2/27（月）は親睦例会です。場所はとり
縁さんにて18:30 ～となっております。
　毎回お願いしておりますが、実出席率向上のため声が
け等、皆様のご協力、宜しくお願い致します。
　最後に、本日は19:30 ～理事会がございますので、理事
の皆様は宜しくお願い致します。

18:30 開会点鐘 金子会長
18:31 国家斉唱、ロータリーソング（我等の生業）、
 ロータリーの目的唱和  
18:33 会長挨拶及びゲスト紹介 金子会長
18:36 幹事報告 鈴木幹事
18:38 委員会報告  
18:40 誕生月会員のお祝い（乾杯）
 ２/３高柳さん、２/７金田さん、２/14 池野さん、２/28 後藤さん
18:42 いただきます  
18:50 ニコニコボックス 渡邉会員
  
19:00 ゲスト卓話　
 日刊スポーツ新聞社 東北総局長 沢田啓太郎 氏 
19:25 出席報告 服部会員
19:27 閉会点鐘 金子会長


